Die beiden heimischen Sportvereine, der SV Laufen und der SV Leobendorf, konnten sich vor kurzem über eine Spende für ihre Jugendabteilungen freuen. Die Heininger Nikolausgruppe, die jährlich Anfang Dezember die Familien und Kinder besucht, hat beiden Sportvereinen je 400 EUR gespendet.

Neben der Spende, die Alexander Kalb für die Nikolausgruppe überreichte, dankten die "Heininger" beiden Vereinen für die Unterstützung mit ihren Vereinsbussen.



Im Bild Alexander Kalb mit den beiden Vorständen der Sportvereine Andreas Leistner (SV Laufen - links) und Franz Klinger (SV Leobendorf - rechts)